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Zitat von Clubi 

Sei dir mit Bielefeld mal nicht so sicher.

Natürlich sind Hannover und Frankfurt viel zu stark zum absteigen.
Aber das waren wir auch!

Ja, ich habe die Transferpolitik der Eintracht, in den letzten Jahren, oft gelobt. Zurecht
wie ich denke.
Dieses Jahr scheinen sie aber ähnliche Fehler, wie wir, gemacht zu haben.

Als Beispiel möchte ich Liberopoulos nennen, der in der Bundesliga ähnlich, wie bei uns
Hari und Koller, herumstolpert.

Mir wird heute noch schlecht, dass Meyer diese grauenhafte Gurke, für annähernd 3
Mios, zu uns holen wollte.

Mir ist es unbegreiflich, was Trainer bewegt, diese Art Stürmer in der heutigen Zeit zu
holen.

Alles anzeigen 

Ich hab die Eintracht ja auch gelobt, clubi.

Der Transfer von Liberopoulos war mehr oder weniger eine Panikverpflichtung, weil sich
Korkmaz so schwer verletzt hat und der Transfermakrt fast schon geschlossen war.
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War auch froh, dass wir diesen griechischen Luftikus nicht geholt haben.
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